

sa vie d'artiste, son dévouement et son respect pour l'Art auquel elle fut consacrée.

— La Société de médecine de Lyon nomme membre titulaire M. le docteur Perret, médecin des hôpitaux, professeur agrégé de la Faculté; membres correspondants : MM. les docteurs A. Rey (de Grenoble) et Debout.

20 Janvier. — M. Louis Lépine, de Lyon, sous-préfet à Fontainebleau, est nommé préfet de l'Indre.

— Deuxième conférence faite, par M. R. de Cazenove sur l'histoire de Fourvière, à l'Union chrétienne des jeunes gens de Lyon.

24 Janvier. — Fête au Grand-Théâtre, au bénéfice de la Société de patronage des enfants pauvres.

25 Janvier. — Important mouvement judiciaire.

M. Bertrand, conseiller à la Cour de Lyon, est nommé président de chambre près la même Cour, en remplacement de M. Rieussec, admis à la retraite.

M. Rigot, juge d'instruction près le Tribunal de Lyon, est nommé conseiller à la Cour.

M. Baudouin, avocat général à la Cour de Lyon, est nommé procureur général à Limoges.

M. Clément, substitut du procureur général à Poitiers, est nommé avocat général à Lyon.

M. Bastid, juge à Bordeaux, est nommé juge d'instruction à Lyon.

— M. Perras, député, est élu sénateur du Rhône, au troisième tour de scrutin, par 441 voix contre 175 à M. Terme, conservateur.

29 Janvier. — Mort de M. Pierre Brossard, conservateur du Musée d'art et d'industrie au Palais du Commerce. *Le Courrier de Lyon* lui consacre les lignes suivantes que nous nous empressons de reproduire :

« M. Pierre Brossard était certainement l'un des hommes de notre ville qui connaissaient le mieux, pour l'avoir étudié non seulement dans les livres mais par leurs œuvres, nos anciennes indus-